

Code of Conduct

- ★ **Respect Pronouns:** Respect and endeavour to use preferred pronouns for all club members. Please ask what someone's pronouns are if you're unsure.

- ★ **Communication and Negotiation: Open and honest communication and negotiation** is encouraged at Probe. Clearly communicate your desires, limits, and expectations with potential play partners. Practice negotiation and establish boundaries before engaging in any activities.

- ★ **No one is ever obligated to play.**

- ★ **Informed Consent and Risk Aware activities: Be aware of the risk you are assuming when engaging in play.** We highly suggest our members be informed about the risk and obtain the appropriate skills necessary for the type of activity they are participating in.

- ★ **Safer Sex: We encourage safer sex practices at Probe.** Condoms and other barriers are available free of charge throughout the club. Communicate with your sexual partners to determine what safer sex looks like for everyone involved.

- ★ **Personal Hygiene: Probe is a scent free space. Please refrain from wearing any perfume, cologne, or heavily scented products.** For the comfort and enjoyment of all club members, please practice good personal hygiene when you attend events and participate in activities.

- ★ **Dress Code: Respect the dress code of the event you are attending.** Certain events at Probe may require a specific form of dress. In such cases, please adhere to the event guidelines. For all events at Probe, please avoid wearing culturally appropriating or disrespectful attire. Loose glitter is prohibited.

- ★ **Share the space: On busy evenings please limit the use of the play stations to 60 minutes** to ensure everyone has the opportunity to enjoy the space.

- ★ **Manage noise levels** and take care to respect the members' enjoyment of the space around you.
 - Keep conversations to a minimum in the immediate space around active scenes.
 - Avoid using toys which produce an unreasonable amount of noise when the space is crowded.
 - Dungeon Monitors may request that you switch to a different toy in cases of repeated, unreasonable noise.

Code de conduite

- ★ **Respectez les pronoms:** Respectez et efforcez-vous d'utiliser les pronoms préférés pour tous les membres du club. Veuillez demander quels sont les pronoms de quelqu'un si vous n'êtes pas sûr.

- ★ **Communication et négociation : une communication et une négociation ouvertes et honnêtes sont encouragées chez Probe.** Communiquez clairement vos envies, vos limites et vos attentes aux partenaires de jeu potentiels. Pratiquez la négociation et établissez des limites avant de vous engager dans des activités.

- ★ **Personne n'est jamais obligé de jouer.**

- ★ **Consentement éclairé et activités conscientes des risques: soyez conscient du risque que vous assumez lorsque vous jouez.** Nous suggérons fortement à nos membres d'être informés des risques et d'acquérir les compétences appropriées nécessaires au type d'activité auquel ils participent.

- ★ **Rapports sexuels plus sûrs: Nous encourageons les pratiques sexuelles plus sûres chez Probe.** Des préservatifs et autres barrières sont disponibles gratuitement dans tout le club. Communiquez avec vos partenaires sexuels pour déterminer à quoi ressemble le sécurisexe pour toutes les personnes impliquées.

- ★ **Hygiène personnelle: Probe est un espace sans parfum. Veuillez vous abstenir de porter du parfum, de l'eau de Cologne ou des produits très parfumés.** Pour le confort et le plaisir de tous les membres du club, veuillez pratiquer une bonne hygiène personnelle lorsque vous assistez à des événements et participez à des activités.

- ★ **Code vestimentaire: Respectez le code vestimentaire de l'événement auquel vous participez.** Certains événements à Probe peuvent nécessiter une tenue vestimentaire spécifique. Dans de tels cas, veuillez respecter les directives de l'événement. Pour tous les événements à Probe, veuillez éviter de porter une tenue culturellement appropriée ou irrespectueuse. Les paillettes (glitter) sont interdites.

- ★ **Partagez l'espace: lors des soirées très occupées, veuillez limiter l'utilisation des stations de jeu à 60 minutes** pour s'assurer que tout le monde ait la possibilité de profiter de l'espace.

- ★ **Gérez les niveaux de bruit** et veillez à respecter le bien être des membres dans l'espace autour de vous.
 - Limitez les conversations au minimum dans l'espace immédiat autour des scènes actives
 - Évitez d'utiliser des jouets qui produisent une quantité déraisonnable de bruit lorsque l'espace est bondé.
 - Les Moniteurs de Donjon peuvent vous demander de passer à un autre jouet en cas de bruit répété et déraisonnable.